

PELITA

Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Kewaspadaan dengan Patroli Strong Point dan C-3 di Obyek Vital

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Aug 5, 2023 - 09:39



Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Kewaspadaan dengan Patroli Strong Point dan C-3 di Obyek Vital

Indramayu,- Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen dan kewaspadaan tinggi dalam menjaga keamanan di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra di wilayah hukumnya, Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi potensi ancaman C-3 dan gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder.

"Patroli ini menjadi salah satu upaya nyata Polsek Kedokanbunder dalam memastikan keamanan dan ketertiban wilayah, terutama di tempat-tempat yang memiliki nilai strategis dan tinggi," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, Iptu Sujana.

Kapolsek menyampaikan, kegiatan Patroli Strong Point kali ini menyoar Obvit Pertamina.

"Kami melakukan patroli rutin dan intensif untuk mencegah potensi tindak kejahatan dan ancaman lainnya," kata Kapolsek Kedokanbunder. Iptu Sujana.

Selama patroli, petugas secara ketat memonitor situasi di sekitar fasilitas Pertamina dan wilayah. Mereka juga berkoordinasi dengan pihak Pertamina untuk memperkuat kerjasama dan saling berbagi informasi mengenai potensi ancaman dan tantangan keamanan.

Selain Patroli Strong Point, Polsek Kedokanbunder juga aktif melakukan kegiatan Patroli C-3 guna mengantisipasi dan menanggulangi berbagai tindakan kriminalitas yang dapat merugikan masyarakat.

Patroli ini dilaksanakan secara berkelanjutan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

"Kami berkomitmen untuk selalu memberikan pelayanan terbaik dan melindungi masyarakat dari segala bentuk ancaman dan gangguan keamanan. Patroli ini merupakan bentuk konkret dari upaya kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," tambah Kapolsek Kedokanbunder.